

Keine Türen zuschlagen

Bobingen Positiv fasste der Organisationsleiter des Bergrennens des ASC Bobingen, Günter Hetzer, die Berichterstattung zum Bergrennen 2016 in der Schwabmünchner Allgemeinen auf, möchte allerdings ein paar Ergänzungen machen, um keine Türe zufallen zu lassen:

„Die Vorstandschaft des ASC Bobingen im ADAC hat dem Organisationsteam, das positiv zur Veranstaltung steht, durch Beschluss den Auftrag erteilt hat, für das kommende Jahr wieder das Rennen zu arrangieren. Das ist neben der Terminanmeldung der derzeitige Sachstand. Ob der Event durchgeführt werden kann, hängt von sehr vielen Begleitumständen ab, nicht zuletzt, ob wir wieder in Mickhausen-Münster willkommen sind und ob die unerlässliche Unterstützung beispielsweise der Feuerwehren, des BRK, THW und der Behörden weiterhin zur Verfügung gestellt werden kann.

Dies sind Punkte, die jetzt Schritt für Schritt abgearbeitet werden, bevor das Rennen dann tatsächlich wieder stattfinden kann.“ (pr)